

REDACCIÓN

El padrón municipal

Otra vez y van cuatro

Según hemos sabido ya que de la casa comunal nada se nos ha comunicado, el presidente municipal ha nombrado nuevos empadronadores para que se tomen la tarea de levantar un nuevo padrón. Si la memoria no nos falla, nos parece que con esto son ya cuatro veces que se designan ciudadanos para levantar el mismo padrón sin que hasta la fecha sepa el vecindario que se haya hecho nada.

Por una u otra circunstancia se abandona repentinamente la tarea y quedan las cosas donde se hallaban antes, con la desventaja de haber salido nuevos pesos del tesoro comunal y encontrarse el pueblo sin poder ejercer sus derechos cívicos.

Sería hora de que esa comedia terminara y que de una vez se hiciera lo que debe, legal y justiciaramente hacerse.

El funcionamiento ilegal de nuestra comuna se ha prolongado en desdoro de los intereses generales y bueno sería que de una vez se diera al pueblo una comuna constituida por sus representantes directos.

Creemos que no habrá quien no pueda estar de acuerdo con que las instituciones se desenvuelvan bajo su faz legal, porque con ese espíritu que es el que emana de una sabia y bien dirigida educación, se llega a la realización de grandes obras que hacen también grandes a los pueblos.

No mezclamos en nuestra práctica ninguna intención sistemática que jamás formó parte de nuestra conducta periodística, sino que ella es hija de convicciones arraigadas y responde a la vez a la interpretación de un anhelo que vemos flotar en el ambiente desde hace mucho tiempo.

Es hasta penoso que un derecho cuya legalidad nadie se atreverá discutir, haya que recordarlo tantas veces con un resultado hasta ahora negativo. Ello dice muy poco en favor de nuestras costumbres democráticas que en circunstancias como las presentes, aparecen cercenadas gravemente que en la peor de las monarquías.

Curso de la Yerba Mate
1919-1919

Leído por el Museo Agrícola
Sociedad Rural Argentina

Dirección del Museo Agrícola
la Soc. Rural Argentina lle-
vará a cabo, durante el año agrícola
1919, un «Curso de la
Yerba Mate», de conformidad con

FARMACIA

"MISIONES"

LABORATORIO QUÍMICO

José Fernandez dos Santos

Químico Farmacéutico

DARIO A. MASERA

Químico Farmacéutico

las bases que se consignaron a continuación:

Al «Curso de la Yerba Mate» será admitido cualquier plantador, productor, fabricante de maquinarias o aparatos para la preparación de la yerba mate, e investigador, que solicite su inscripción, dirigiéndose al señor Director Honorario del Museo Agrícola de la Sociedad Rural Argentina, calle Santa Fé 4299 Buenos Aires. La solicitud consistirá en una carta abierta que se puede enviar en seguida y no más tarde de fines de Abril de 1919.

El Concurso de la Yerba Mate comprenderá cuatro secciones.

Sección Primera: para plantadores de yerba mate (plantaciones).

Sección Segunda: para productores de yerba nacional (productos).

Sección Tercera: para fabricantes de maquinarias y aparatos destinados a la preparación de la yerba mate (maquinarias).

Sección Cuarta: estudios e investigaciones sobre yerba mate (memorias y publicaciones).

El plantador, productor, fabricante e investigador que deseen participar, indicarán en la carta o comunicación con exactitud y claridad: dirección postal, nombre y localidad donde está situada la plantación, la usina para la elaboración del producto o el taller para la fabricación de las maquinarias, etc.;

a) Si es plantador, dejará constancia del número de hectáreas que constituyen la plantación, del número de plantas y de la edad de las mismas;

b) Si es productor, mencionará la cantidad de cada clase de yerba mate que elabora anualmente, las fechas entre las cuales ejecuta la preparación, y remitirá muestras, de 2 kilos en un envase bien cerrado, con una declaración del alcalde, comisario o dos agricultores vecinos de la explotación, que pueden certificar que los productos han sido preparados sobre la plantación o en la fábrica del remitente;

c) si es fabricante de maquinarias, acompañará croquis y descripción breve, indicando dónde y la época en que se pueden examinar los modelos o les máquinas y presenciar su funcionamiento;

d) si es investigador, manifestará cuales son los estudios, análisis, etc., efectuados, los resultados de las experiencias, etc., que presentará, no debiendo ser anteriores a 1918.

En cada sección se acordarán primeros, segundos y terceros premios y las menciones que fueran necesarias.

Si hubiese mérito, se agregarán medallas de oro, de plata y de cobre, pudiendo los interesados optar por las medallas o por premios en efectivo del valor de cien, cincuenta y veinticinco pesos respectivamente.

La Sociedad Rural Argentina ha autorizado a la Dirección del Museo Agrícola a invertir hasta la suma de tres mil pesos moneda nacional para la realización de este Concurso de la yerba mate y con destino a premios.

Para aumentar los fondos destinados a premios en efectivo acordados por la sociedad Rural Argentina, la dirección del museo aceptará las donaciones que efectúen las instituciones agrícolas y científicas, los particulares, productores, comerciantes, etc.

Los jurados estarán formados por plantadores, productores, industriales, químicos y agrónomos.

Los veredictos serán formulados en base a las informaciones remitidas por los interesados y a las reunidas durante el concurso o recogidas sobre las plantaciones, en las fábricas o usinas, en los laboratorios, etc., a raíz de las inspecciones que la dirección del museo ordene y lleve a cabo por sus propios medios o con la cooperación de instituciones o dependencias del estado.

Para optar a premio cada plantado inscripto debe poseer no menos de una hectárea con plantas colocadas en lugar definitivo desde más de un año o quinientas plantas como minimum; si es

productor debe elaborar no menos de un mil kilos de yerba mate, exceptuando los casos de experiencias, debiendo entonces preavisar.

Serán admitidas al Concurso de la yerba mate las escuelas de agricultura, viveros e instituciones agrícolas oficiales.

Las muestras aceptadas al Concurso de la yerba mate, serán agregadas a las colecciones del museo agrícola de la sociedad rural argentina, donde quedarán en exhibición permanente.

Desde Santa Ana

Para colmo de los desajustes del gobierno actual en todas sus obras, lo demuestra una vez más la sub-comisión investigadora de tierras que efectúa sus trabajos en esta colonia bajo las órdenes del señor G. Salomoe.

Como culminación de lo que ha hecho al antiguo vecino de esta señor Bonix del cual nos hemos ocupado en números anteriores, ha pretendido negar la legitimidad de tierras a personas cuyos títulos han sido expedidos en épocas anteriores por la gobernación, cuando ésta estaba investida de autorización por el gobierno nacional.

Y como para comprobar una vez más sus barbaridades, ha negado apoyo a vecinos que, como el señor Jorgeades vienen a nuestro territorio a darle impulso como persona honesta y como hombre de capital, radicándose en esta colonia para formar grandes cultivos de «Yerba Mate».

Igual cosa ha sucedido con los señores Stivenon, Diego Krieger y muchos otros como estos, que tienen sus tierras debidamente cumplidas. No solo no han sido reconocidos sino que a los mismos pobladores y peones de dichos señores se les amenazó con multarlos si no decían que ellos eran los legítimos, primitivos y únicos pobladores de los terrenos en que vivían, pretendiendo así desmoralizar a sus mismos dueños.

Cosa esta que según dicha comisión está fundada en ley. Pero si se quiere la ley tiene la movilidad invasora del agua: inquieta.

¿Cuál es el mejor jabón?

Montevideo

MARCA REGISTRADA

Nicolás Padrós

QUÍMICO FARMACÉUTICO
Laureado con Medalla de Oro y Diploma de Honor por la S. N. de Farmacia año 1909.
Ex-interno por concurso de los Hospitales de Niños Expositos 1907-1909 y del Hospital Nacional de Clínicas 1909-1910. Exayudante del Laboratorio de Análisis de la Facultad de Medicina, bajo la dirección del profesor Doctor — F. P. L. L. L. L. —
En breve abrirá una FARMACIA en la localidad

AL COMERCIO

Tarifas a Posadas

No obstante los aumentos sufridos en las Tarifas de Cargas, de otras Empresas, LA CARGADORA, modificará sus Tarifas especiales ofreciéndolas aún más económicas.

El factor que nos ha dispensado el Comercio regional, aportando colectivamente, todos sus esfuerzos para poder obtener un servicio con toda regularidad, y que encuadra en el lema de nuestro caso: **PAZ, SEGURIDAD Y ECONOMÍA**.

Después de las circunstancias apuntadas recomendamos a nuestra clientela, perseverar en sus mismas ayudas cívicas, resultados evidentes, es de beneficio común.

Casas en Buenos Aires, Moreno 467.
Concordia, 101 Bs. Aires 125.
Montevideo, Piedras 587 N/N.
Recomendamos muy especialmente a los señores comerciantes que sirvan indiciar en sus pedidos a las casas vendedoras que entregan sus mercaderías a

«LA CARGADORA»

pues no haciendo esta indicación sucede que los remitentes entregan las notas de empaque a otras empresas, resultando el fraccionamiento en las cargas; lo que implica siempre aumento de gastos en transportes que el comerciante debe evitar en lo posible.

JUAN B. MOLA y CIA.
Agentes en Posadas

TARIFA PARA CARGAS

Los 1000 kilos desde Lacroze hasta Posadas, estación \$ 31.00
Los 40 pies de volumen desde Lacroze hasta Posadas, Estación \$ 26.00
Ambas clases de carga desde domicilio Buenos Aires hasta Estación Posadas, aumentan \$ 3.00 el más, los 40 pies a los 1000 kilos.

"La Porteña"

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTÍN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa

blanca para Señoras, Pestones, Puntillas, Cambrás, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alemaneses, Serrillitas y Repasadores — Calfates para Señoras, Niños y Bebés. — La Principal Administrador.—TIBURCIO R. HUERTES

Pidan 'BOK CENTENARIO' y 'CRISTAL' Las mejores

Y las de mayor consumo en el país.—Casa Juan B. Mola y C.—Posadas.

No así el derecho, este es insumergible y sobrenadará mientras él exista en una conciencia.

Por tanto apoyémonos en él. Corresponsal

La paz en Europa

A la espera de Wilson—Trabajos preliminares—Clemenceau presidente de la conferencia de paz—El maximalismo en Alemania—Trabajos del grupo Spartacus—Los soviets dueños de la situación—Recibimiento a las tropas inglesas en Colonia.

OTRAS NOTICIAS

EUROPA

ITALIA

Roma Dbre. 12.—El presidente Wilson llegará el día 21 del corriente a esta capital.

Se le preparan grandes agasajos. Roma, Dbre. 12.—El gobierno italiano resolvió aumentar a la categoría de embajada la legación de Italia en Bruselas.

Roma, Dbre. 12.—Anunciaron de Sofía que el general Mabeli que preside la misión militar italiana, ha llegado a aquella capital.

FRANCIA

Paris, Dbre. 12.—Se están haciendo los trabajos preliminares para iniciar la conferencia de la paz.

El presidente Wilson permanecerá en esta capital mientras continúen las reuniones del consejo y regresará a los Estados Unidos antes de fines de Febrero. Es seguro que M. Clemenceau presida la conferencia.

Paris, Dbre. 12.—El general Meisinger, el ministro de

Relaciones M. Pichon y el de Marina Andrés Tardieu partirán hoy para Brest, con objeto de recibir al presidente Wilson que desembarcará en dicho puerto el día 15.

El presidente del consejo Clemenceau, esperará a Wilson en la estación.

HOLANDA

Amsterdam Dbre. 12.—Dicen de Berlín que el grupo Spartacus desarrolla gran actividad y se desahora a hacerle cargo del gobierno en nombre del pueblo.

Los soviets de obreros y soldados son casi dueños de la situación.

El gobierno se verá obligado a renunciar.

Amsterdam, Dbre. 12.—Noticias de Colonia refieren que la población civil hizo un entusiasta recibimiento a las tropas británicas que ocupan esa ciudad.

INGLATERRA

Londres, Dbre. 12.—Lloyd George y demás delegados a la conferencia de la paz partirán uno de estos días.

Subprefectura

Bajo custodia del Ayudante en comisión a bordo del vapor España, fué traido a este puerto el capatzen del puerto San Alberto don Anastasio Flores herido de arma blanca por el peon Juan S. Aquino.

Por orden del señor Juez Letrado, pasó a la Cárcel Pública local, el contravandista Juan B. Núñez (alias Chipá).

NOTICIAS VARIAS

La peste gripal

Su decrecimiento

Las informaciones que tenemos nos permiten transmitir a nuestros lectores, que la peste gripal tiende a decrecer.

El número de enfermos ha disminuido notablemente en los últimos días y casos nuevos son ya raros los que se producen.

Del lazareto han sido dados de alta numerosos enfermos, hallándose en asistencia un número reducido.

Con referencia a la peste bubónica que dicen se ha desarrollado en el Paraguay, tenemos informaciones que desmientan esa versión. pues según parece solo han sido casos de gripe de extrema gravedad que han concluido con los enfermos en pocas ho-

cación ha nombrado director de la Escuela Núm. 20 de San José al actual maestro de primera de la misma señor Juan N. Machado.

—Aprobó igualmente el contrato de alquiler por la suma de 45 \$ mensuales de la casa que ocupa la Escuela Núm. 26 de este Territorio.

Subprefectura

Altura del río 1.15 ctm
Crecó y
Oficial de guardia ayudante R. Maidana.

Crónica Social

Enfermos

Sigue mejorado el señor Bablo Galazra.

—También mejorado el doctor Manuel Urbieto.

—En franca mejoría la señora Carmen M. de Meseguer.

—Enfermo el señor Mario F. Bascary.

—También enfermo el señor Tomás Freaza.

—Mejorado el señor Francisco Fuentes.

—También mejorado el señor Javier Reca.

—Mejorada la señora Coichea de Reca.

Viajeros

Hoy para Buenos Aires el señor Casiano Carrvallo y señora.

—Al Brasil la señora Isabel O. de Viñas, la señrta Zoraida Viñas y el joven Sergio Viñas.

Enlace

Hoy a las 12 m. fué vendido en la Iglesia Parroquial de esta ciudad, el enlace del señor Agustín Godines Torres con la señorita Isidora González, actuando como padrinos el señor Ricardo González Pereyra y la señora Josefa C. M. de Marina.

Casas

Se alquilan. Para tratar con su dueño señor Vicente Gentile.

Importante

Se busca socio o socio que disponga de 300 a 500 pesos para explotar un negocio. Por ofertas dirigirse en carta a esta administración a E. M.

100 hectáreas en la Colonia Corpus

Se venden 85 hectáreas alto especial para yerba, 15 hectáreas bajo, para plantación de arroz. Cubierto de monte virgen con gran cantidad de rollizos de las mejores maderas. Cruzado por dos arroyos. Precio conveniente. Facilidades de pago. Títulos perfectos. Para tratar dirigirse a Enrique J. Cramer. Colón 119 Posadas.

Artículos de reclame

La «Librería del Colegio» recibió un extenso surtido de folios para el año próximo, los que se imprimen de acuerdo al original que remiten los interesados.

Recibió también hermosísimas pantallas

— Precios económicos —

NAFTA WICO

SE VENDE INFORMARSE EN esta Administración.

“EL MENSAJERO”

—Almanaque para 1919— De venta en la «Librería del Colegio» a \$ 1.20 el ejemplar.

Suprema Elegancia

Es el sello que caracteriza a nuestros trajes sobre medida GRAN NOVEDAD de casimires todos de última moda y de calidad superior.

CASA IPA

En breve nuevo local. Colón 240

Escuela Práctica de AGRICULTURA

Desde la fecha hasta el 31 de Enero próximo, queda abierta la inscripción para el ingreso en esta Escuela, pidiendo los interesados acudir personalmente o por carta a la Secretaría de la misma todos los días hábiles a las 10 de mañana de las condiciones exigidas para el ingreso. Posadas, Octubre 12 de 1918. El Secretario-administrador

EL PORQUE

de los precios bajos de la «FARMACIA MISIONES» se explica por la siguiente razón: Se compran grandes cantidades de drogas y especias en las fuentes productoras o en casa de los representantes exclusivos, sin intermediario y gozando por lo tanto de buenos descuentos, beneficios que se comparan con el consumidor. Las grandes ventas, aunque dejan poca utilidad, suman en la cantidad.

al contado

SEGURIDAD significa EXITO. Tenga Ud. la absoluta seguridad que los medicamentos que usamos para el restablecimiento de su salud son preparados con drogas más puras y con escrupulosa atención por un farmacéutico de entera confianza y tendrá la SEGURIDAD de que sus efectos serán benéficos. Puede Ud. tener SEGURIDAD si hace sus compras en la Farmacia ARGENTINA de Santiago A. Barrocco químico farmacéutico y así asegurarse el EXITO. Antes de hacer sus compras no se guie por señales llamativas, consiga los precios de la Farmacia ARGENTINA, son siempre los más baratos.

AGENTE MARÍTIMO DESPACHANTE DE ADUANA IMPORTADOR

RICARDO GONZÁLEZ PEREYRA

EXPORTADOR—COMISIONISTA Y CONSIGNATARIO (MISIONES) POSADAS

Casa TERZ

FLAZA O DE JULIO SASTRERIA Unica que satisface las exigencias que el modernismo impone al arte de vestir Impermeables Burberrys Los mejores del mundo Mercaderías Inglesas de primera calidad



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



ROBERT BLOSSET H^{nos}



"FORD" "FORD"

43 Automóviles FORD vendidos en el Territorio

Existencia permanente de automóviles autos-emiones Tractores.
 Gran surtido de repuestos y accesorios para automóviles.
 Grmas y aceites lubricantes.—Garaje y talleres para composuras
 UNI LECTRIC.— Perfecta usina modelo potencial 1500 bujias.
 AERONAUTAS.— Hélice aérea para embarcaciones livianas.
 Dirección telegráfica: BLOSSET.

PROFESIONALES

Julia B. de Blanco
 Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires
 Bolívar 588.—Teléfono N.º 25

Dr. Néctor Gutiérrez del Busto
MEDICO
 Atenderá provisoriamente en el Hotel Paris, 9 a 11 a.m. y 2 a 5 p.m.

Fidelina G. de Rodríguez
-MODISTA-
 De regreso de Buenos Aires comunica a su selecta clientela que ha traído las últimas creaciones en géneros de seda lissos-pompador, etaminas floreadas de gran moda.
 Azara 116

Dr. Antonio Aquino
 CIRUJANO DENTISTA
 CONSULTA: — de 7 1/2 a 12 p. m.
 Calle Sarmiento N.º 276
 CASA DE BATHIE (alt.)

Dr. Juan Parola
 MEDICO-CIRUJANO
 Especialmente Vias urinarias, señoras y niños.—consultas de 8 a 10 a. m. y de 5 p. m.—aile Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero

Dr. Dionisio N. Solari
Médico Cirujano
 Especialista en Enfermedades Nerviosas, del Pecho y Ventrículo Biliacas.
 Electricidad Médica—Rayos X
 Cirujía general.—Curación de Estenosis y hernias en operación al dolor. Tratamiento especial de las enfermedades del Pecho.
 Radiografía, Radiografía, Radiografía, Radiografía.
 Calle San Lorenzo 818.—Teléfono 109
 Horas de consulta de 9 a 11 a. m. y de 4 a 7 p. m.

Al público

Se previene al público que la antigua carpintería del señor Juan Villar se trasladó a la calle Rivadavia, N.º 38, anexo a la Pañadería y Almacén que se tiene establecido el mismo señor Villar.

Luis Cordero
Escribano Público
 Avisa al comercio y al público que ha abierto su Registro de contratos públicos, calle Bolívar 232, donde atiende de 1 a 7 p. m. todos los días hábiles.

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
 Estudio: LAVALLE 560
 BUENOS AIRES
 Redactará escritos y consultas de los señores solicitados por correo

RECURRA a la "LIBRERIA DEL COLEGIO", donde hallará may. ca variedad de todo. Artículos de escritorio, útiles para Cole- gios, Libros en blanco, Novelas literarias, Textos escolares, Cajas de papel y sobres, Objetos para regalos

CASA MESEGUER

Calzado de brin blanco, suela y brin especial

BOLIVAR 266	Cordon taco bajo para señora	\$ 4.—	BOLIVAR 266
	1 Tira	4.—	
	Cordón taco alto	4.20	
	1 Tira	4.20	
	Hormas de Moda, brin fino	5.—	
	1 Tira para niña	3.—	
	Cordón para niño	3.50	
Para varón	2.50		

POSADAS MISIONES

R. Mariano López
 Agente Judicial—Romatador Público

OFERECER SUS SERVICIOS PARA EL TRÁMITE DE ASUNTOS CIVILES, COMERCIALES, CRIMINALES — TESTAMENTARIAS — y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.

Abogado consultor: **Dr. ROBERTO MARÍ**
 Abogados representantes, Corrientes, Paraná y Buenos Aires

Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuentas comerciales

Escritorio: Calle BOLIVAR No. 378. — Teléfono No. 29
 POSADAS — MISIONES

Casa de Modas
Josefa M. de Marina
 MODISTA

Confiteora trajes de señoras y niñas, sombreros y fanalinas en general. También se encarga de modificaciones y arreglos de trajes y sombreros. Precios módicos. Prontitud y esmero.

BANCO Hipotecario Nacional

Por datos informos y trámites de créditos ocurrir a

Enrique J. Gramer
 Agente tesorer del territorio
 Calle Colón 119—Posadas

Aviso importante

En mi carácter de Fidei-Comisario de la Misiones Land Co. en liquidación, hago saber al comercio del territorio y al público en general, que la Sociedad nombrada de conoce y desconozco todo cuanto acto hubiese practicado y practique en lo sucesivo el Sr. GUSTAVO HAAK, que se había nombrado, Administrador Delegado de dicha Sociedad y apoderado de los Fidei-Comisarios de la misma.

Hago saber igualmente que el señor Gustavo Haak ya renegado ha sido un simple empleado de la Sociedad Misiones Land Co. en liquidación, siendo por lo tanto nulo y sin ningún valor todos los actos producidos en el carácter falsamente otorgado al Administrador Delegado y apoderado de la misma Sociedad.

Asuadas, 18 de Noviembre de 1918.
E. HARVEY
 Fidei-Comisario de Misiones Land Co.
 Hotel PARK Plaza N.º 10
 Sede legal, Generala 449—Bs. Aires.

Muebleria y fábrica de heladeras

de nueva invención
Aviso de gran interés

Atención! El público de Misiones tiene en exposición entre heladeras de heladeras de nueva invención, marca registrada José Tomaselli Milanesi.

Atención! Las heladeras J. Tomaselli Milanesi son de un sistema que permite una economía de 70% y 80 grado más fría de todas las heladeras que existen al presente. Todas las personas que tengan interés, tienen que visitar la casa de negocios del Sr. D. Bartolomé están expuestas las heladeras. Hay que probar para constatar la verdad, en caso contrario no respondo y garantizo el hecho económico.

Hay que tener en cuenta que en las heladeras chicas el gasto es de 30 cts. por día, cosa 30 cts. de hielo permanente hasta el día siguiente, como las heladeras de 200 litros para Hoteles y Cantineras el gasto es de 12 a 18 kilos de hielo por día.

Las heladeras de gran tamaño de helo en el mínimo 60 libras, como se podrá constatar con la heladera que vendí al Hotel Paris del señor Luis J. Bres, al mismo tiempo se vendió una heladera de 200 litros para el Hotel Paris.

Por motivo de dar mayor impulso a la nueva industria al señor J. Tomaselli Milanesi, vende su propiedad calle Sarmiento del Estero núm. 370, para instalar taller mas central. Titulos perfectos.

Venta de reproductores a campo

Se ofrecen en venta los siguientes reproductores existentes en el establecimiento "Las Ermitas" situado en Santo Tomé (Corrientes) F. C. N. E. A. procedentes de un toro de pedigree importado de la R. O. del U. y de 11 padres adquiridos en la cabaña del Sr. Luis Belausteig de Curuzú Cuatiá, con madres puros por mestizaje a saber:

10 Joves—Buenos puros por mestizaje de 4 años	15
11 Joves—Buenos puros por mestizaje de 3 años	16
12 Joves—Buenos puros por mestizaje de 2 años	17
13 Joves—Buenos puros por mestizaje de 1 año	18
14 Joves—Buenos puros por mestizaje de 6 meses	19
15 Joves—Buenos puros por mestizaje de 3 meses	20
16 Joves—Buenos puros por mestizaje de 2 meses	21
17 Joves—Buenos puros por mestizaje de 1 mes	22
18 Joves—Buenos puros por mestizaje de 15 días	23
19 Joves—Buenos puros por mestizaje de 10 días	24
20 Joves—Buenos puros por mestizaje de 5 días	25

Hereford y Holandes 6/8

Se hace constar que en la última exposición tercia realizada en Santo Tomé, un producto del plantel (Paysandu II) obtuvo el campeonato de la raza Durahan. El establecimiento se encuentra a dos horas de la localidad citada con buenos caminos de acceso, siendo fácil visitar el ganado y volver en el día a Santo Tomé. Para tratar con el Sr. Nicomoro foto en Santo Tomé o con el propietario Sr. Juan Aguirre en Corrientes (R. A.).

¡Aplazados!

El 1.º de Diciembre quedará abierta una academia en la cual se dará lecciones a aquellos alumnos que deseen rendir o ingresar en la Escuela Normal. Precios sumamente módicos. Dirigirse a A. Alvarenga 25 de Mayo 389.

AVISO

Ruego a las personas que aun tengan asuntos pendientes con la antigua administración de la Estancia "Colonia Santa María" y con la extinta firma Parilla y Simmelhan, que se sirvan dirigirse directamente al nuevo Administrador señor C. H. Benson, estancia Santa María, Concepción de la Sierra, Santa María, Nbrs. 20 1918.
 A. Simmelhan

Señoras: Todas las tiendas y almacenes importantes de la localidad, atienden con prontitud los pedidos por teléfono, facilitando las compras y dando precios. El teléfono, suple con ventaja y rapidez al muestreo, que pierde horas en averiguar lo que por medio del teléfono, se sabe, sin molestias, en minutos. Para caso de enfermedad, urgencia y peregrino, es indispensable en todo hogar, por su rapidez.

— Ensayarlo es adoptarlo —

Tarifa módica: Casas de familia \$ 6 mensuales. Negocios, escritorio y profesionales, \$ 8 pesos mensuales. Datos al propietario:

R. Mariano López

Barraca Villa Lanús

Acopio de frutos del país, Bañadero para Haciendas Cueros, Lana, Cerda, etc. — y pastoreo para idem.

COMPRA Y VENTA DE HACIENDAS

Se dan trámites de "Carácter Oficial"

Oficina de Extinción de la Garrapata de Concordia

Dirigirse al Sr. Leopoldo V. Lanús—Teléfono N. 77.

CARNICERÍA "VICIA CANUS"

Placido en el Mercado.—Carne a \$ 0.50 el kilo.

F. C. N. E. Argentino

Nuevo horario de trenes puesto en vigencia desde el 16 del corriente y que registrá hasta nuevo aviso.

Llega de Buenos Aires
Lunes, Jueves y Sábados a las 4.30 a. m.
De Alvear los Martes a las 6 y 10 p. m.

Salidas de Posadas:
Martes, Jueves y Sábados a las 9.50 p. m.
Para Alvear los Lunes a las 7 a. m.

"Farmacia de Pueblo"

DE **Lindolfo C. Monzón**
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN EMPOLLAS CERRADAS A LA LAMPARA

QUINTOS COMPUESTOS DE BRO DE PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Óxigeno puro
Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "BDS"
Registro de las recetas llevado con la mayor exactitud para su custodia. **EQUIDAD EN LOS PRECIOS.**

Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento

Arreglo de Quintas y Jardines

Cobrando precios módicos, se arreglan Quintas y Jardines.
Dirigirse por datos a esta administración

Se vende o se alquila

Para negocio o acopio de frutos, con habitaciones y amplias comodidades para familias, galpones, quinta, etc., la finca ubicada en la chacra núm. 14, en el camino principal que sirve a todos los pueblos del territorio, donde estuvo establecida la casa de negocio de don Vicente Macri, compuesta de edificios modernos de material y terreno de una manzana, mitad cultivada.

Para trajes y trato, ocurrir al propietario **Vicente Macri** Calle Junín núm. 132

PAULISTA

Restaurant y Café

Avisamos a nuestra numerosa clientela y al público en general, que desde hoy empezamos con nuestros exquisitos **HELADOS**

Cerveza helada 0.70 centavos
Vermouth 0.30 id

Servimos los aperitivos con PAPAS FRITAS, ACITUNAS, Y MANI ESPECIAL A GUSTO DEL CLIENTE

IMPORANTE

MASAS frescas todos los días elaboradas con artículos de primera calidad — Todos los Domingos POSTRES de os — TRAS Y GALLINA —

Pidan LOS ALFAJORES CORDOESES, ESPECIALIDAD DE LA CASA —

Amlano y Lidstron

NUEVO STO K

de libros literarios acaba de recibir

la **"Librería del Colegio"**

Venta de un terreno

Se vende una fracción de terreno en la calle Bolívar entre Jujuy y Avenida Corrientes. Para tratar con su dueña en la calle San Luis 222, entre S. Martín y Sarmiento.

LE JOURNAL FRANÇAIS

Organe défenseur des intérêts français en Amérique du Sud

TARIF D'ABONNEMENT
Par mois..... \$ 2.20
Par trimestre..... 6.50
Par semestre..... 12.—
Par an..... 24.—
Les abonnements sont payables d'avance et partent du 1er et du 15 de chaque mois. Agent à Posadas:

LEON R. NABOULET
Rae Bolívar 546

Nafta

Cajón \$ 21
Por 5 cajones < 20
Por 20 id < 19

Vente permanente en caso de **Juan Noziglia**
CONTADO NETO

SE VENDE

en la Colonia Santa Ana 200 hectáreas de tierra apta para toda clase de plantaciones, especialmente para yerba mate. Linder con la Estación Experimental de Sorito y los lotes rocheros os para la planta urbana del mismo nombre. A 5 kilómetros del puerto Tabehiry con buenos caminos. Precio muy conveniente. Para trajes dirigirse a Enrique C. Gram, Colón 119 Posadas o a Marcelino Buix, Loreto

Bompland

A macén, Fonda-Hotel

— DE —
Guido Lampugnani

Mercaderías generales, compra-venta de frutos del país. Comodidades para pasajeros. Buen trato, cocina excelente. Casa de material de propiedad, frente a la Plaza cercos de la Oficina de Correos y Telégrafos

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración COLÓN Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TÉRMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....		1.40	
» trimestre.....		4.—	
« semestre.....		7.50	
« año.....		15.—	
Número suelto.....		0.10	
« atrasado.....		0.20	

Para todo lo referente a avisos, solicitudes o publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense a la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen sean publicados.

Servicio de Autobus

Entre Posadas y Candelaria

Salida de Posadas las días **Lunes, y Sábado a las 7 a. m. de la Plaza 9 de Julio**

Salida de Candelaria el mismo día a las 8 p.m. se reciben encomiendas por más datos dirigirse al Sr. Jacobo van Geest. En los demás días se alquilan para pasajes **Teléfono N. 105**

Empleo buscado

Se ofrece joven con numerosos certificados de informes, para casos de comercio, práctico en todos los ramos comerciales. Tratar por cartas en Posadas Corrientes. Nombre Silvestre Romero.

Cataratas del Iguazú

El paso al Iguazú es el paso de moda en las Repúblicas Argentina y del Paraguay

Clima excelente

Hotels abiertos al público todo el año

Pensión diaria \$ 7.50, repartida en la siguiente forma: café con leche \$ 0.50; almuerzo \$ 3.00; cena \$ 3.00; cama por día y noche \$ 1.00. — Coche o automóvil de Puerto Aguirre a las cataratas \$ 20.00 por persona.—Viaje a lomo de mula \$ 15.00

Libros del Dr. Moisés Bertoni

Es la **LIBRERÍA** "San COBRI" se ha puesto a la venta las obras del inteligente naturalista doctor Moisés Bertoni, cuyas obras son las siguientes:

- «Influencia de la lengua guaraní en Sud-América y Antillas» pesos 1.50.
- «Lluvias periódicas» \$ 1.30.
- «Descripción física y Económica del Paraguay» \$ 1.30.

A una visita Invitamos a nuestros clientes y al público en general.

Háganla a la **MUEBLERÍA EUROPEA** y tendrán la satisfacción de admirar el nuevo surtido de muebles de todos los estilos. Últimas creaciones en lo que hay de más moderno.

RECIENTEMENTE RECIBIDO



GRAN SURTIDO COMPLETO. COLECCION DE OBSEQUIOS PARA CASAMIENTOS ENCONTRARAN EN LA MUEBLERÍA «LA EUROPEA» DE **P. Chapov y Girson.**—Posadas—Misiones

Cía. Mercantil y de Transportes
(DOMINGO BARTHE S. R.)

Carrera al Alto Paraná

Vapor TEMBEY

Completamente reformado y con capacidad para 80 pasajeros de cámara.—Compartimientos bajos y grandes comodidades para los excursionistas al Iguazú.—Sale tres veces por mes

Por informes a los escritorios de la empresa



CEHIPE
CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS, INVESTIGATIVOS Y PUBLICITARIOS DE ENTRE RÍOS

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.

